



2009~2010年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーの未来はあなたの手の中に

事務局・例会場

〒890-0053

TEL 090-5295-2736

FAX 099-251-5290

例会日 毎週木曜日

鹿児島東急イン

鹿児島市中央町5-1-9F

幹事会

編集会

会長松田泉

会長エレクト前田正幸

幹事井川良仁

会報・広報委員会

12:30~13:30

Eメール kswrc@po5.synapse.ne.jp ホームページ <http://www.ri2730.org/southern/>

Vol. 14-9

第583回例会 平成21年9月3日(木) プログラム「ガバナー公式訪問」

前回第582回例会[8月27日(木)]の報告 於: 東急イン

【会長アドレス】会長 松田 泉

本日は、ロータリークラブがシカゴで創立された頃のことをお話しします。

皆様もご存知のように、1905年、ポール・ハリスがロータリーを創立した当時の社会は、弱肉強食で、特にシカゴは酷い状況でした。そんな中、心から語り合い、信じ合える友人を持ちたいという発想から生まれたのがロータリーです。親睦を目的として出発しましたが、一業種一人で集まつたのでお互いの商売を利用して利潤を得ようという発想が当然生まれました。それはだんだん相互扶助の自己中心的なエゴイズムになっていったのです。当時は、これが定款に堂々と謳われており、リスト作成により、普通なら不安で行われない遠隔地の取引もロータリアンという信用のもとで行われました。

私は、友情のもと、お互いの業種に頼ることを必ずしも悪いとは思いませんが、利潤優先を定款に掲げ、排他的にまた利己的になったことが、社会的非難を浴びたのだと思います。それが変化したのは、社会的奉仕活動をすべきだという考えを持ったドナルド・カーターという人物を入会させたことによります。彼は、自分を入会させたフレデリック・トウイードをも共感させ、結果として、「シカゴ市の最大の利益を促進し、忠誠心を市民の間に広げること」という条文が加えられました。この時から奉仕という理念がロータリーにできたのです。そしてそれは、市民団体を組織し、行政当局に働きかけ、1909年、シカゴ中心部の、当時にはまだ無かつた公衆トイレ設置運動へと発展しました。その後も依然として物質的相互扶助は続きました。定款から事業上の利益の促進という目的が消滅したのは1912年になってからです。

このような歴史を踏まえ、現在のロータリーがあり、私たちは常にロータリアンはどうあるべきか考えなければなりませんが、お互いの信頼と真の友情が無ければ、このような団体は成り立ちません。そして私は我クラブにはそれがあると確信しております。

来週はいよいよガバナー公式訪問です。100%の出席率をお願い致します。

【会務報告】幹事 井川良仁

① 延岡中央RCよりの30周年記念誌、ロータリー
ワールドを回覧します。

【ゲスト】(卓話者) 興津立夫君(鹿児島城西RC)

【ビジター】鹿児島RC・・・柿内弘一郎君

鹿児島南RC・・・川窪宏一君・玉利佳久君

【ロータリー財団寄付目標達成者】8/27

赤塚晴彦君・藤崎克己君・岩田政大君・川原篤雄君

松田圭治郎君・森妙子君・森山隆治君・松藤いずみ君

前田由紀子君・永田優治君・佐藤俊一君・梅木安子君

横山武博君

【ニコニコBOX】

◆興津立夫君(鹿児島城西RC)・本日貴クラブにて卓話をさせていただきます。素晴らしいクラブに成長され心から喜んでいます。・謝礼金をニコニコいたします。貴クラブの発展をお祈り致します。

◆川窪宏一君(鹿児島南RC) 今日は、玉利プログラム委員長と9月9日(水)アントニオ古賀チャリティディナーショーご参加のお願いに参りました。心優しいサザンウインドの皆様よろしくお願ひします。

◆池田耕夫君・岩田政大君・前田正幸君 いつもダンディな興津会員、本日の卓話宜しくお願ひします。

《ニコニコBOX累計額 ¥55,000-》

《次回(第584回)例会のお知らせ》

日 時: H21年9月10日(木)

場 所: 東急イン2F

プロガム: GSE帰国報告

<会報・広報委員会よりロータリーの友9月号の紹介>

- ・ 縦書P.2~自然と人ー戦後文明の中で何を失ったかー
- ・ 横書P.6~新世代のための月間記事
- ・ P.22~ミア・ファローの記事

鹿児島サザンウンドロータリークラブ

2009~2010年度 クラブテーマ 「善いことを思い、実行しよう!」

【プログラム】ゲスト卓話
興津立夫君（鹿児島城西RC）

「会員増強とクラブについて」

ご承知の如く会員増強がクラブの存続に必要不可欠な事であることは、明白な事実であります。

しかしながら、最近のロータリー会員の減少は、経済不況も背景にあり、益々その一途をたどりつつありますが、これに対応すべく会員増強の手段、方法は当然とらなくてはクラブ自体の奉仕の活動に多大な影響を及ぼす事になります。

まず、会員増強に必要な要素として考えられる事は、現在そのクラブが、会員すべてに魅力ある存在であるかであります。すなわち例を挙げればE・T・Cに分類して表現したいと思います。

(E) は、エンジョイ出来るクラブであるかであり、(T) は、トーキングすなわち話し合う事がスムーズなクラブの雰囲気であり、

(C) は、コンフォートすなわち居心地良いクラブづくりであります。

すなわち、このような会員にとって出席したくなるクラブ作りが確立されれば、自然に会員自体がクラブの良さを認め対象となる候補者がいれば積極的に説き、入会に自信をもって推薦することになると考えられるであります。

多種多様な異業種の人々が、奉仕という崇高な目的に向かってロータリークラブに入会した時、その喜びは決して裏切られる事があってはなりません。

会員同士は常に相手の立場に立って、より良き友人として、話し相手として、毎回例会の時間を過ごして幸せを感じて帰る時こそ、ロータリーの意義があり存在があるのであります。このようなクラブが確立されれば、他クラブの範ともなり、会員それぞれが誇りを持って奉仕活動に専念出来るのではないであります。

まず、自クラブの活性化の向上です。それはDLPやCLPの前に会員同士の厚い信頼と友情であり、お互いの助け合いの心であれば、そのクラブは益々発展を遂げ、会員が減少することはないであります。信頼と友情に育まれたクラブの筆頭に、サザンウインド・ロータリークラブが挙げられる事を期待しています。



ペンリレー④

会員名 平恵子

「猫のマリ」

私の名前は「マリ」ちゃんです。生後5ヶ月お年頃。私は生まれて1週間位で「目」も開かない時、道端に2匹捨てられていた。1匹の兄弟は、永遠の眠りについていて、私はその横に「ジー」と座っていたら、動物病院の助手の美しい女性に拾われて「命」が助かったの！！助手は自宅から勤務先まで車で1時間位かかるのよ。私に毎日ミルクを飲ませてから、私、助手と一緒に病院に通勤いたしました。その間、私は満腹にならなかった時は、「ミャーミャー」「ミルク、ミルク」とずーと鳴き叫んでいた。生きる為の生命感あふれる叫びだったの！！それから1ヶ月位して先生の奥様に育てられ、離乳食とネコ砂の中に排便せつをすることを、しつけられたの。先生の家には大きくて態度の大きな先輩猫が6匹も我がもの顔に飼われているのです。小さな私は、最初はとても恐かったけど、ある時は兄弟、ある時は母猫、父猫のようにかわいがってもらい、猫教育もしっかり教えてもらったの。お陰様で私はすくすくと気高く、かわいい娘猫に成長しました。あまりに美人猫だったため、先生の母親が、私の養い親になったのです。皆、私のこと、「かわいい・かわいい」と言ってくれます。私、未だに哺乳瓶が大好きです。だってママのお乳と思っているもん！！

私のこと生命力溢れる「猫」と言っています。「命」の輝きかな？私の趣味、ネズミのおもちゃで遊ぶこと。タマをとること。人間をひっかき、おちよつかいをかけることで～す。

次回は川原篤雄さんにお願い致します。



出席報告	会員数	出席数	出席率%
第582回 8月27日(木)	54 (53)	34	64.15
第580回 8月6日(木)訂正	54 (53)	42	79.25

市内他RCプログラム ★例会時間・場所等の変更

月日曜	RC	プログラム	例会場
9月4日(金)	鹿児島RC	ゲスト卓話 隨筆かごしま 上薗登志子様	山形屋
9月7日(月)	中央RC	会員卓話 坂元直人君「新世代の為の月間に因んで」	山形屋
9月8日(火)	東南RC	★クラブ定款休会	サンロイヤルホテル
9月8日(火)	城西RC	フリートーキング	東急イン
9月9日(水)	南RC	ゲスト卓話 江原&パートナーズ社労士事務所所長 江原充志氏	サンロイヤルホテル
9月9日(水)	西RC	クラブフォーラム(新世代・ライラ)	山形屋
9月9日(水)	西南RC	外部卓話(税理士・濱田様)	ゆうづき
9月10日(木)	東RC	早朝例会 6:30 平田公園清掃	山形屋
9月10日(木)	北RC	外部卓話「GSE帰国報告」古木圭介氏	東急ホテル